
ПРОТОКОЛ      

заседания комиссии  родительского контроля за организацией и качеством 

горячего питания   в МКОУ «СОШ а. Эльтаркач» 

 
 

                                                                         от «   01     »   09   2020г. 
 

Присутствовали ____7____ 

Представители школы ___5__ 
Родители __2__          
                  

Присутствовали:  
1. Директор школы – Боташова А.Р. 

2. Зам. директора по ВР (ответственная за организацию питания в школе) -  

Хачирова А.Н.   

3. Председатель общешкольного родительского комитета – Умарова М.Х.   

4. Социальный педагог школы – Боташева К.Х. 

5. Учитель начальных классов  - Шунгарова А.А. 

6. Родители – Лобжанидзе М.А., Баева Ф. А. 
 

Повестка дня: 
 

1. Организация деятельности комиссии по контролю за организацией и качеством 

питания обучающихся в МКОУ «СОШ а. Эльтаркач»  в 2020–2021 учебном году. 
Выборы председателя и секретаря комиссии. 

 

2. Утверждение плана работы комиссии по контролю за организацией и качеством 
питания на 2020-2021 учебный год. 

 

 

По первому вопросу выступила директор школы Боташова А.Р.                      

Аминат Рашидовна отметила,  что цель, которую должна ставить перед собой 

комиссия по контролю за организацией и качеством питания это: 

 -  обеспечение сбалансированного питания детей;   

- охрана и укрепление их физического и психического здоровья учащихся;      

 -осуществление контроля за созданием необходимых условий для 

организации питания в школе. 

Было подчеркнуто, что основные задачи следующие:  

- создание благоприятных условий для организации рационального 

питания обучающихся; 

-  развитие новых прогрессивных форм обслуживания и повышение 

культуры питания; 

-  обеспечение санитарно-гигиенической безопасности питания;  

- проведение систематической разъяснительной работы среди родителей 

(законных представителей) и  обучающихся о необходимости горячего питания.  

 



Аминат Рашидовна  отметила, что комиссия должна оказывать содействие 

администрации школы в проведении просветительской работы среди 

обучающихся и их родителей (законных представителей) по вопросам 

рационального питания, а также привлекать родительскую общественность к 

организации и контролю за питанием обучающихся.  

Затем Аминат Рашидовна зачитала состав комиссии. Предложила  утвердить 

на должность председателя комиссии Хачирову  А.Н., на должность секретаря  

кандидатуру Умаровой М.Х.   

 

По второму вопросу выступила заместитель директора Хачирова А.Н.– 

ответственная за организацию питания в школе. Алла Ниязбиевна ознакомила 

присутствующих с планом работы комиссии на 2020-2020 учебный год. 

Подробно остановилась на мероприятиях, которые будут проводиться в течение 

года и сроках выполнения. Было подчеркнуто, что в ходе реализации 

мероприятий привлекаются классные руководители, родители (законные 

представители). В обсуждении принимали участие:  Клара Халитовна  внесла 

предложение по утверждению плана работы комиссии на 2020-2021 учебный год. 

Результаты голосования – единогласны. 
 

 

Решение: 

1.Назначить председателем комиссии – Хачирову А.Н.  

2.Назначить секретарѐм комиссии – Умарову М.Х. 

3. Утвердить план работы комиссии на 2020-2021 учебный год. 

 



 


